

Absolution et protection

?????????? ??????? ????????????? ?????????? ????????????????? ?? ?????????? ?????????????

Ô mon Dieu... accorde-moi pardon et protection dans cette vie et dans l'autre !

Contexte :

D'après Ibn Abbas, le Prophète (*paix et salut sur lui*) avait l'habitude de dire : *Ô mon Dieu je Te demande pardon et protection dans cette vie et dans l'autre. Ô mon Dieu je Te demande pardon et protection dans ma religion, ma vie, ma famille et mes biens. Ô mon Dieu cache mes défauts et mets-moi à l'abri de l'angoisse. Ô mon Dieu accorde-moi une protection totale et parfaite... [Abou Dawoud, Ibn Majah : sahih].*

Ce que nous retenons :

- 1- Selon Ibn Omar, le Prophète (*paix et salut sur lui*) ne manquait pas de formuler cette invocation au lever du jour (après *sobh* jusqu'au lever du soleil) et à la tombée de la nuit (avant ou après le *maghreb*). Cela fait partie des invocations qu'il récitait le plus souvent.
- 2- Le Prophète (*paix et salut sur lui*) choisissait ses invocations comme ses rappels, courts mais débordants de bienfaits, permettant d'être mémorisés par tous et répétés inlassablement. Ces formules renferment tout ce dont nous avons besoin pour réussir dans les deux vies.
- 3- Bien qu'il soit le meilleur des hommes, l'Envoyé de Dieu (*paix et salut sur lui*) commence par demander pardon à son Seigneur, par humilité et recherche de la perfection.
- 4- Le croyant ne recherche pas l'épreuve, la confrontation, le rapport de force ; mais cherche au contraire la sécurité, la paix, la santé, la préservation, dans la limite du possible. Si l'épreuve vient malgré tout, il doit alors se montrer endurant et s'attacher à la patience. Moutarrif Ibn Abdillah Ibn Chikhir disait : *être reconnaissant dans une bonne situation m'est préférable au fait de patienter dans la difficulté.*
- 5- Il faut prendre soin de tous les aspects de notre santé, pour mieux agir et se rapprocher du Très Haut ; *Hâtez-vous de faire des bonnes actions avant d'en être empêchés par (...) une maladie ruinant votre santé (...)* [Al Tirmidhi: hassan]. C'est ainsi que le Prophète (*paix et salut sur lui*) demandait avec insistance, en répétant trois fois matin et soir : *Ô Allah accorde-moi la santé, ô Allah accorde-moi la santé de l'ouïe, ô Allah accorde-moi la santé de la vue* [Al Boukhari] ou encore : *Seigneur Dieu ! Je me mets sous Ta protection contre (...) les mauvaises maladies* [Abou Dawoud : Sahih].